では、一般の地域が

平成24年 7月2日~ 7月6日

7月3日(火) 理科支援員配置事業開始

本年度、愛知県理科支援員配置事業が本校に委託され、7月より 始まりました。この事業は、小学校の高学年の「理科」の観察・ 実験等の体験的な学習の時間に、外部人材を「理科支援員」とし て配置し、この人材と教員が協力して授業を行うことにより、理 科の授業の充実・活性化を図ることを目的としています。



7月4日(水) 金銭 教育がありました。これは昨年度から、知多信用金庫の方が出前授業として、子どもたちにも、もっとお金のことを知ってもらおうという取組として行っています。

今回は2年生を対象にお金の起源やお金の 大切さのお話、お金の重さの実体験などをしま した。

7月5日(木) 第 1 回学校保健委員会 がありました。今回のテーマは「朝ごはんで元気いっぱい大作戦!」です。児童保健委員会による朝食の大切さの発表を聞いたあと、朝ごはんを作りたくなるようなレシピの紹介もありました。発表後は、学校歯科医の久田先生より、よく噛んで食べることの大切さについてのお話も聞きました。朝ごはんを食べて登校する児童100%を目指したいものです。



保護者:なかなかいいレシピ!私も作ってみようかしら(^^)

授業研究会

5年家庭科「考えよう 買い物と暮らし」

7月4日(水)に半田市家庭科部会授業研究会が本校の5年4組で、7月6日(金)には半田市体育研究部会授業研究会が本校の6年2組で行われました。両授業とも、ICT機器を活用した授業研究会が行われました。また、ICT機器を活用した授業の方々も視察にみえました。様々な場面で花園小学校の児童や先生方が活躍しています。

